

Todos bajo sospecha, la alterofobia y el pensamiento crítico

EL DIARIO

El docente Diego Leandro Marín Ossa, vinculado a la Escuela de Español y Comunicación Audiovisual de la Universidad Tecnológica de Pereira, comparte una reflexión sobre el miedo al pensamiento de otros, a la diferencia y a la diversidad, titulado Todos bajo sospecha, la alterofobia y el pensamiento crítico, publicado el domingo pasado en Las Artes de El Diario de Pereira.

<http://www.eldiario.com.co/seccion/LAS+ARTES/todos-bajo-sospecha-la-alterofobia-y-el-pensamiento-cr-tico1801.html>

Fuente:

<http://comunicaciones.utp.edu.co/noticias/37292/todos-bajo-sospecha-la-alterofobia-y-el-pensamiento-critico>

Universidad Tecnológica
de Pereira